

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

PILYNEUROPATHIE

Par [Profil supprimé](#) Posté le 13/10/2022 à 23h39

Bonjour mon père est alcoolique depuis de nombreuses années et il est allé consulter un neurologue en début de semaine (suite à de nombreux fourmillements dans les jambes et autres problèmes...) compte rendu polyneuropathie sensitivo motrice bilatérale et symétrique. Étant inquiète je voudrais savoir si c'est quelque chose de grave, merci.

1 RÉPONSE

[patricem](#) - 15/10/2022 à 10h06

Bonjour,

C'est au neurologue de fournir ce type d'information : origine, évolution possible, traitements possibles en fonction du diagnostic.

Je suppose que la consommation d'alcool sera le premier suspect et qu'il sera demandé d'arrêter. Mais vraiment, c'est au neurologue de fournir toutes ces réponses.

Cordialement,

P.
